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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

médicaments génériques
Question écrite n° 128344

Texte de la question

M. Philippe Meunier interroge M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur la baisse des ventes de
médicaments génériques en France en 2011. En effet, selon le Gemme, qui réunit les industriels du générique,
le volume des ventes a baissé de 3 %. Aussi, il lui demande les raisons de ce recul du volume des ventes.
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